
 

 

 

 

«Athletissima non potrebbe più finanziare il proprio evento» 

 

L’iniziativa No-Billag preoccupa anche gli organizzatori del meeting internazionale di atletica 

leggera in Svizzera. Jacky Delapierre, direttore di Athletissima Losanna spiega perché la sua 

manifestazione si schiera contro la “No Billag”.  

 

Perché l’iniziativa No Billag è un pericolo per Athletissima? 

Se scomparisse il servizio pubblico, Athletissima non potrebbe più finanziare il suo evento. Non 

ci sarebbero più partner, perché se non vi fosse più una trasmissione universale del meeting i 

loro contratti sarebbero nulli. Per noi sarebbe molto difficile promuovere il meeting. L’atletica 

leggera svizzera non potrebbe più essere posta al centro dell’attenzione e perderebbe una ve-

trina internazionale. 

 

Che ruolo ha la televisione svizzera nell’evoluzione di Athletissima ad uno dei più 

grandi meeting del mondo?  

La SRG ha un’importanza capitale per lo sviluppo della nostra manifestazione. Le immagini 

sono trasmesse in 170 paesi. I nostri partner ottengono in questo modo una notevole visibilità 

nazionale e internazionale. Senza di loro Athletissima non potrebbe più essere finanziata e noi 

scompariremmo. 

 

Perché è così importante una produzione TV di alta qualità per Athletissima? 

La SRG produce immagini eccezionali a livello tecnico. Il suo know-how è riconosciuto in tutto il 

mondo. Per noi si tratta di un’opportunità enorme poiché il nostro meeting, grazie a queste 

fantastiche immagini, acquista importanza a livello mondiale. 

 


